



www.porsche-club-regensburg.de

Dem Schönen verpflichtet

Mitte Juli fand die traditionelle Drei-Tage-viele Pässe-Tour statt. Das Ziel: das Hotel Post in Suden am Ortler. Über 25 Fahrzeuge aus unserem Club nahmen Mitte Juli, das Timmelsjoch unter die Räder und eroberten bei der Rundfahrt in

einem Autokorso das Stilfser Joch sowie anschließend den Passo di Foscagno, Passo d'Eira, Forcola di Livigno, Berninapass und im Rahmen der Rückfahrt ins Vinschgau zuletzt noch den Ofenpass. ■ *Christian Artmann*

Retourkutsche



Sommerausfahrt
25. bis 27. Juli 2014



Südtirol trifft Kurpfalz

Der Gegenbesuch*) fand Ende Juli statt. 16 Südtiroler Clubmitglieder fuhren nach Schwetzingen, um das Wiedersehen im Brauhaus Zum Ritter intensiv zu feiern und die Einzelheiten für den kommenden Tag zu besprechen. Nach einer kurzen Nacht fanden sich am Samstagmorgen 44 Porsche am PZ Mannheim ein – vom G-Modell aus den 1970er-Jahren bis zum neuesten Targa. Ein leckeres Frühstück, ein Roadbook und viele Informationen machten uns für die Pfalztour fit. Auf der flotten Fahrt über die A656 und A6 nach Grünstadt begleitete uns ein azurblauer, sonniger Himmel. Wir verließen die Autobahn und tourten durch die Weinregion. Allseits bekannte Namen wie Kallstadt, Bad Dürkheim, Edenkoben und St. Martin vermittelten unseren Südtiroler Freunden, dass es auch in unserer Region bemerkenswerten goldenen Rebensaft gibt. Kurvenreiche Strecken durch die Haardt, das westliche Randgebirge des Oberrheingrabens, kamen nicht zu kurz. Durch das Erfensteiner Tal und über die Totenkopfstraße ging es auf die Kalmit (673 m) und wieder in die Rheinebene hinunter. Gegen Mittag trafen wir in Speyer ein und machten eine Führung im Kaiserdom. Den so herrlichen Tag beendeten wir mit einem Sommerfest in Schönmeihls Schützenhaus in Oftersheim. Es war eine laue Sommernacht und wir genossen die Gespräche auf der Terrasse, Leckerer vom Grill und den einen oder



anderen Tanz. Doch was wäre ein Besuch in der Kurpfalz ohne Rennatmosphäre? So stand am Sonntagmorgen ein Clubslalom auf dem Gelände des Hockenheimrings auf dem Programm. Über 50 Fahrer gingen an den Start. Das Slalom-Fahrzeug, einen Boxster, hatte uns das PZ dankenswerterweise zur Verfügung gestellt, sodass alle Fahrer gleiche Voraussetzungen hatten. Den Tag konnte, wer wollte, noch beim Freien Fahren auf der Rennstrecke beschließen. Es war Wochenende mit Sonne, blauem Himmel, heißem Asphalt, rauchenden Bremscheiben, Turbobrummen in den Ohren und vielen Benzingesprächen über die Freude am Porsche, aber das Wichtigste war: Es wurden neue freundschaftliche Kontakte geknüpft bzw. vertieft. Unsere Südtiroler Gäste haben sicherlich mit begeisterter Miene, glücklich und zufrieden ihren Heimweg angetreten, nicht ohne uns allen beim Abschied ein glückliches Wiedersehen zu wünschen. ■
Dr. H. Huber

*) Im September 2013 startete die Herbstausfahrt des PC Kurpfalz in das schöne Südtirol nach Meran/Hafling. Die im Vorfeld geknüpften Kontakte mit dem Porsche Club Südtirol krönten eine gemeinsame Tour um »König Ortler« und eine wunderschöne Abschlussfeier im Hotel Viktoria. Daraus entstand die Idee für einen Gegenbesuch der Südtiroler, damit sie die herrliche Kurpfalz kennen lernen.

